

# Cardenal Aceptó Disolver El Comité Pro Paz

● Así lo dio a conocer en nota dirigida a S. E.

El cardenal arzobispo de Santiago, monseñor Raúl Silva Henríquez, aceptó disolver el Comité de Cooperación por la Paz. Así se lo expresa en nota dirigida al Presidente de la República, general Augusto Pinochet, en respuesta a una anterior que le había remitido el Primer Mandatario.

Señala el purpurado que la medida se concretará en algún tiempo más —sin indicar fecha—, y expresa que “confía que la sociedad y el gobierno mismo sabrán acoger con ecuanimidad y reconocimiento a los que, con abnegación, han servido dentro de la institución”.

Manifiesta, asimismo, “un franco apoyo a la labor del comité, considerándola como actividad humanitaria y evangélica, sin desconocer que, al igual que en toda obra humana, se dan limitaciones e insuficiencias”.

Agrega en la nota respuesta al Jefe del Estado que, en ausencia del comité la acción humanitaria “continuará dentro de los organismos eclesiales, manteniendo lazos de fraterna colaboración ecuménica”.

Termina su nota el cardenal Silva Henríquez, expresando que “el sacrificio que significa dar término a esta institución sirva para restituir a la jurisdicción civil las materias que han exigido la presencia y acción de las Iglesias”.

**EVANGELICOS  
Y ORTODOXOS**

Las iglesias Evangélica y Or-

todoxa entregaron ayer una declaración informando que continuarán sus acciones de servicio y ayuda “dentro de los marcos de evangelio” y señalando la necesidad de que un nuevo representante del Consejo Mundial de Iglesias pueda “evaluar y reorientar los programas que se efectúan con respaldo de ese organismo”.

El comunicado entregado a la prensa dice:

“Las iglesias Evangélica y Ortodoxa de Chile informan que frente a las resoluciones tomadas por representantes de la Iglesia Católica y que afectan al normal funcionamiento de programas puestos en marcha por las iglesias cristinas, expresan que continuarán sus acciones de servicio y ayuda dentro de los marcos que el Evangelio señala.

“Las iglesias Evangélica y Ortodoxa coinciden en la urgencia de que el Consejo Mundial destaque un nuevo representante para que pueda evaluar y reorientar los programas que se efectúan con respaldo de ese organismo”.

Firman la declaración, el obispo Juan Vásquez, por la Iglesia Evangélica, y el Dr. José Elías, por la Iglesia Ortodoxa.